

De López y el narco "Rey" Zambada

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 16-2-2023 5:15:31

“De corrupción embarrada . . .”

Tempranito entró en acción
la novedosa sección
en el circo de palacio,
como en un show de pancraccio.

El juicio de García Luna
no le deparó fortuna
a López le da embarrada
un narco, “El Rey” Zambada.

Que, a través de su abogado,
lo deja muy mal parado,
pues, le dio siete millones
de dólares pa’ elecciones.

Cuando Jefe de Gobierno,
Andrés más sintió el infierno,
sus trapitos le sacaron
los sobornos le endilgaron.

Desencajado, iracundo,
enojado, furibundo,
le espetó con gran rencor:
“es chueco y calumniador”.

Los testigos protegidos
son por Amló bien queridos
si hablan de sus adversarios,
mas, los tacha de “falsarios”.

Cuando a él le echan su lodo,
no le busquen, eso es todo,
el peje es convenenciero,
afrentoso y mitotero.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 15 de febrero del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)